



Casa de Pueblo 4 dormitorios Un cuarto de baño

240 m<sup>2</sup>

182 m<sup>2</sup>

**REF: IC 1052** 

## Lucar

85.000€

Casa en venta en Lucar - Listo para entrar a vivir\*\*

Se presenta esta hermosa casa de dos plantas, ubicada en el encantador pueblo de Lucar, lista para que puedas mudarte de inmediato y disfrutar de su amplio espacio y sus acogedoras estancias. Con una excelente ubicación cerca de todos los servicios del pueblo, esta propiedad combina tradición y comodidad en un entorno tranquilo y pintoresco.

Distribución y características principales:\*\*

Acceso y planta baja:\*\* Al entrar en la casa, te recibe un pasillo que conecta con el salón principal, que cuenta con una chimenea, ideal para las cálidas veladas en familia. Junto al pasillo, se encuentra un

dormitorio con un pequeño vestidor, ofreciendo un espacio cómodo y funcional.

Cocina y zona de servicio:\*\* Desde el salón, se accede a una cocina totalmente amueblada, moderna y práctica. También en la planta baja hay otro dormitorio, una despensa para almacenamiento y un baño

completo equipado para mayor comodidad. Espacios exteriores:\*\* En la parte trasera de la vivienda, encontramos otra entrada con un armario empotrado. Desde allí, se llega a una encantadora cocina con una elegante chimenea, perfecta para reuniones y cenas al aire libre. El patio, amplio y luminoso, es un espacio ideal para disfrutar del verano, con una pequeña habitación destinada a leña y otros utensilios. Además, hay una pequeña habitación adicional que puede usarse como trastero o para otros fines.

Primera planta:\*\* Subiendo unas escaleras, se accede a una habitación polivalente que puede funcionar como dormitorio, sala de juegos o espacio de almacenamiento. Desde esta habitación, se suben otras tres escaleras a la segunda planta, donde se encuentran un salón adicional y dos dormitorios, uno de ellos con

un armario empotrado de gran capacidad. Parte antigua y terraza:\*\* La parte más antigua de la casa ofrece una habitación adicional, desde la cual se accede a una amplia terraza con vistas impresionantes. Este espacio es perfecto para montar una barbacoa y disfrutar de las noches de verano, contemplando las vistas del entorno y creando momentos inolvidables. Otras características:

Todas las habitaciones reciben abundante luz natural, creando ambientes luminosos y acogedores. - El acceso a la vivienda es muy bueno, con facilidad de entrada y salida.

- La ubicación es privilegiada, cercana a tiendas, consulta médica, farmacia, colegio y otros servicios del pueblo.
- A solo tres kilómetros, se encuentra Tijola, que ofrece todos los servicios necesarios para la vida diaria, incluyendo centro de salud 24 horas, farmacias, supermercados, carnicerías, bares y un mercado semanal

Esta casa combina historia, funcionalidad y comodidad, siendo una excelente opción para quienes buscan un hogar en un entorno tranquilo, con todas las comodidades y espacios para disfrutar en familia. ¡No dudes en visitarla!

info@inmocela.com

+34 615 91 48 54

https://es.inmocela.com/1052

Inmo Cela: Avenida La Fuente Cela 04887



## **REF: IC 1052**











